

25 octobre 2020

## „« Prendre la crise climatique au sérieux malgré la pandémie de Corona »

Le président de la République Fédérale  
d'Allemagne remet le prix de l'environnement  
allemand symboliquement par message vidéo

**Hanovre / Osnabrück. Le prix de l'environnement allemand de la Fondation Allemande de l'environnement, la Deutsche Bundesstiftung Umwelt (DBU), doté de 500.000,00 €, sera remis ce jour (25 octobre) au Centre des Congrès de Hanovre (HCC) pour la 28ème fois. En cette période de pandémie, le président de la République Fédérale d'Allemagne Franz Walter Steinmeier tient à lancer un signal particulier : malgré sa mise en quarantaine, il va remettre symboliquement la distinction de la DBU, qui compte parmi les prix de l'environnement les mieux dotés en Europe, par message vidéo pendant la cérémonie officielle. Le secrétaire général de la DBU, Alexander Bonde a déclaré que la fondation se sentait très honorée par cette forme de reconnaissance. Selon lui, « cela constitue une preuve très claire de l'importance accordée à ce prix – et démontre que malgré la pandémie de Corona, les enjeux de la crise climatique doivent être pris au sérieux au niveau de la politique, de la société, de l'économie et de la science ».**

### **Interlocutrices/teurs**

Klaus Jongebloed  
- Porte-parole pour la presse -  
Jessica Bode

### **Contact DBU**

An der Bornau 2  
49090 Osnabrück  
0541|9633-521  
0171|3812888  
presse@dbu.de  
[www.dbu.de](http://www.dbu.de)

Communiqués de presse détaillés en anglais disponibles à l'adresse  
[www.dbu.de](http://www.dbu.de).